

La democracia, tema de libro de Hernán Larraín,

1028 *Obra fue editada con fondos del National Endowment for Democracy.*

“Debo advertir al lector que si desea encontrar en este estudio un cuadro catastrofista de la realidad chilena o, por el contrario, uno de tipo conformista en atención a la materia que se aborda, puede evitarse el esfuerzo intelectual de leerlo”. Así presenta su libro “Ideología y democracia en Chile” el abogado y académico de la Universidad Católica, Hernán Larraín.

El texto, lanzado por la editorial Andante, como parte de su colección “Libros para la democracia”, cuenta con el patrocinio del National Endowment for Democracy (NED).

En su presentación, Larraín aborda diversos temas y recuerda que “muy pronto, la ciudadanía entera — no sólo los especialistas— deberá pronunciarse acerca del porvenir que deseamos para nuestra patria. Tal deber nos es irrenunciable y corresponde asumirlo responsablemente y en toda su magnitud, con el mayor fundamento posible”.

Plantea los temas nuevos que preocupan a la ciudadanía, especialmente a los jóvenes, como los derechos humanos, el terrorismo, la contaminación atmosférica, la energía, el equilibrio nuclear, el efecto de los medios de comunicación, el derecho a la información y a la intimidad y otros. Enumera las condiciones para la transición, en lo que se refiere a la dimensión económica, el régimen de partidos políticos, la autonomía de los cuerpos intermedios, el nuevo estilo de hacer gobierno y oposición, y las definiciones frente al marxismo y al terrorismo.

000 100373

1947
FERNAN-
DEZ
P. 4
3-11-1988
ulucua (Nedew) Sipo

La Democracia, tema de libro de Hernán Larraín [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Democracia, tema de libro de Hernán Larraín [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa